
 
 

Protokollauszug 
aus der 

32. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und 
Sport  

vom 13.09.2006 

 
öffentlich 
Top 3.1 Zaun am Luftschiffhafen 

06/SVV/0659 
vertagt 

 
Frau Fischer erklärt, dass Vandalismusschäden Auslöser für die Kleine Anfrage waren. 
 
Herr Albrecht, Leiter Regiebetrieb Luftschiffhafen, erläutert, anhand einer Folie, welche Bereiche 
des Geländes eingezäunt sind. Das Gelände des Luftschiffhafens ist der Öffentlichkeit grundsätz-
lich zugänglich, was Wille der SVV ist. Die Verwaltung hat Möglichkeiten der Einzäunung geprüft 
und ist gegenwärtig in der Abstimmung, verwaltungsintern und mit den Nutzern. 
 
Frau Ewers ergänzt, dass das Gelände des Luftschiffhafens durch Einzäunung allein nicht gegen 
Vandalismus zu sichern ist. Zur Zeit wird an einem Sicherheitskonzept gearbeitet, welches die 
Ausleuchtung des Geländes, die Ausdehnung des Überwachungsauftrages oder eine Videoüber-
wachung überprüft. Das Angebot der Videoüberwachung steht noch aus. In der nächsten Woche 
wird es einen Termin mit Sicherheitsexperten der Polizei geben. Sie bittet darum, den heutigen 
Bericht als Zwischenbericht zu werten. In der nächsten Sitzung wird die Verwaltung einen Sach-
stand vorlegen.  
 
Frau Knoblich  bittet die DS 06/SVV/0592 zurückzustellen und in der nächsten Sitzung auch 
etwas zu den Kosten zu sagen. 
 
Die Wiederbehandlung der DS 06/SVV/0592 erfolgt in der Sitzung am 18.10.2006. 
 
 
 


